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DADOS GERAIS 

Data: 15/10/2015 Local: Sala de Reunião da Agem Horário: 10:00 horas 

Tipo de Reunião:  

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Tenisson Azevedo Junior PM Mongaguá 

Maurício Maranhão Sanches PM Peruíbe 

Carmen Celia Granziera Miiyake Sec. Est.  Planej. e Desenv. Regional 

Antonio Camargo Junior Sec. Est. Energia –Subsec.de Mineração 

CONVIDADOS  

Hélio Vieira Agem 

Luciana Freitas Lemos dos Santos Agem/Condesb 

Jan rieswick ACE Peruíbe 

Sania C. D. Baptista Agem 

Silvio Roberto Teixeira Assessor Dep. Est. Caio França 

Denis Rogério Pereira Gomes Assessor Dep. Est. Caio França 

Nelson Antonio Portero Junior PM Bertioga 

Dário M. Lima PM Guarujá 

Eliseu Braga Chagas PM Itanhaém 

Greicilene Regina Pedro PM Santos 

Rosângela Silva M.Cuoghi PM São Vicente 

Pauta divulgada em: 
08/10/2015 

Reunião iniciada às: 
10h15 

Término da Reunião às: 
12h20  

 

OBJETIVOS 

Item I – Plano de Acompanhamento e Ações de Desenvolvimento Econômico da Região 
Metropolitana da Baixada Santista; 
Item II – Eleição de Coordenador e Relator dessa Câmara; 
Item III – Outros assuntos de interesse metropolitano. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 
Municípios: Cubatão e Praia Grande 
Estado: Sec. Emprego e Relações do Trabalho, Saneamento e Recursos Hídricos,  Esportes, 
Lazer e Juventude, Meio Ambiente e Turismo; 
 

 Os trabalhos foram abertos pelo Diretor Executivo da AGEM, Helio Vieira e foram 

Ata de Reunião da Câmara Temática de Planejamento e 
Desenvolvimento Econômico 

N 002/2015 
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discutidos os seguintes aspectos: 

- Necessidade de retomar os trabalhos; 

- Plano Metropolitano de Desenvolvimento Econômico da Baixada Santista – PMDE: 

. Eixo Meio Ambiente - Recurso para o Plano Regional de Resíducos Sólidos – CT Meio 

Ambiente, através do Fehidro; 

. Eixo Mobilidade - Plano Regional de Mobilidade e Logística da Baixada Santista; 

. CT Habitação Forum Regional de Regularização Fundiária; 

. Eixo de Desenvolvimento Econômico está sem projetos; 

- Trabalho conjunto com a Câmara Temática de Petróleo e Gás; 

- Visita ao Investe SP; 

- Monitoramento do PMDE; 

- Como retomar a CT, trabalhos; 

- Apresentação presentes; 

- Eleição  de Coordenador e Relator, sendo aprovado por todos os presentes que a 

Coordenação fica com a Prefeitura de Guarujá, através do Sr. Dário; 

- O Sr.Dário disse que dentro da Secretaria ele não é a pessoa mais eficaz da Prefeitura 

de Guaruja e que trará outro nome; 

- A relatoria sera escolhida em próxima reunião; 

- Fechou-se que as reuniões serão sempre nas quartas quinta-feiras de cada mês: 

- 6.11 e 17.12; 

- Pauta para a próxima reunião: tratar dos assuntos levantados pela Agem: 

. Oficina CEPAM; 

. Elaboração de plano de trabalho; 

. Fazer trabalho conjunto; 

. PDUI; 

- Apresentação pelo Sr.Antonio Camargo Junior, da Subsecretaria de Mineração do 

Programa de Ordenamento Ternritorial Geomineiro da BaixadsaSantista - A integração 

da Mineração nos Processos de Desenvolvimento Regional; 

. Municípios que já fiferam contato: Bertioga, Santos, Itanhaém e São Vicente; 

. Faltam:Cubatão, Guarujá, Mongaguá e Peruíbe; 

. Apresentação encontra-se arquivada junto a Secretaria Executiva do CONDESB e ficará 
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a disposição no site da AGEM; 

. Projeto contrato pela Secretaria feito pelo IPT; 

. Areia utilizada na Baixada Santista vem do Vale do Ribeira; 

. Cerâmica - a maioria vem do interior do estado; 

. olhar carinhoso a ferrovia devido a mobilidade; 

. As pedreiras estão cada vez mais indo para longe; 

. Cenário tendencial; 

. Se não for feito um planejamento faltará areia para a construção civil na Baixada 

Santista; 

. CEFEM  - Compensação Fianceira sobre Produtos Minerais – taxa; 

. Retrato da atividade econômica em vista do recolhimento; 

. Objetivos do ordenamento territorial geomineiro; 

. Zoneamento minerário; 

. OTGM dá subsídios ao planejamento; 

. Entrega de CD; 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada. 
 

 

Santos, 15 de outubro de 2015 
 
 
 

DÁRIO M. LIMA 
Diretor Executivo da AGEM 

 
 
 
 
LUCIANA FREITAS LEMOS DOS SANTOS 
Secretário 
 
 


